
Salmo 75 

Dios abate al malo y exalta al justo 

en este salmo 75 es un salmo profético del momento que Dios va hacer justicia, 

Dios va a contestar esta petición de justicia 

Sal 75:1 Para el director del coro; según tonada de No destruyas(Esto está 

relacionado con lo que dice el salmo anterior que se trató de la angustia del largo 

exilio que es el exilio en el que estamos y se llama el exilio de Edom, el exilio de 

Roma que es un exilio que lleva casi dos mil años y que por todos estos dos mil 

años, el remanente del pueblo de Israel que ha estado suplicando que se termine 

el exilio, que se termine este juicio que bien merecido que tenemos por haber 

desobedecido el pacto. Y el salmo 74 termina con una súplica en el versículo 23 

diciendo: Salmo 74.- 23 No olvides las voces de tus enemigos; El alboroto de los 

que se levantan contra ti sube continuamente.  

por eso es que el salmo 75 comienza diciendo: …sobre No destruyas… no 

acabes con tu pueblo Señor, no destruyas tu heredad, no destruyas al pueblo que 

tú creaste y que sacaste de Egipto… Esa es la oración de Asaf, que no se destruya 

la descendencia de Abraham, Isaac y Jacob; ). Salmo de Asaf. Cántico. Te damos 

gracias, oh Dios, te damos gracias, pues cercano está tu nombre; los hombres 

declaran tus maravillas.  

Sal 75:2 Cuando yo escoja el tiempo oportuno, seré yo quien juzgará con 

equidad.  

Sal 75:3 Tiemblan la tierra y todos sus moradores, mas yo sostengo sus 

columnas. (Selah)  

Dios sostiene los fundamentos de la tierra y del universo, así que él sostiene los 

fundamentos y los cimientos de tu vida; 

Sal 75:4 Dije a los orgullosos: No os jactéis; y a los impíos: No alcéis la frente;  

Sal 75:5 no levantéis en alto vuestra frente; no habléis con orgullo insolente.  

que efímero es el éxito en esta tierra, así de vano, la gloria del hombre es como la 

flor del campo que se marchita, así de efímero es todo.  

Sal 75:6 Porque ni del oriente ni del occidente, ni del desierto viene el 

enaltecimiento;  

hay personas que piensan que llegar a una posición de gran influencia y poder por 

sus méritos, pero aquí en este verso dice que ni de oriente ni de occidente ni del 

desierto viene el enaltecimiento, y aquí vemos al verdadero juez, el que sabe todo 

el que tiene todos los datos para dar un veredicto; 

Sal 75:7 sino que Dios es el juez; a uno humilla y a otro ensalza.  

Dios es el que le da a cada quien la posición que tiene, por alguna razón, por 

alguna causa Dios pone en el gobierno, en los puestos de máxima autoridad a las 

personas que están ¿por qué lo hace? No tengo esta información, en realidad los 



pensamientos de Dios no son nuestros pensamientos y sus caminos no son 

nuestros caminos entonces, estas deducciones que se pueden sacar son simples 

conjeturas, no tienen ninguna validez porque decir que es por esto o por aquello 

es estar diciendo algo sin sentido, porque nosotros no sabemos porque Dios hace 

las cosas y cómo las hace, sino que tenemos que esperar para ver el resultado de 

lo que él decide y como lo decide y al final podremos decir “Santo, Santo, Santo, 

todos los caminos del señor son verdaderos” y es ahí donde está nuestra 

esperanza saber que Dios está en control de todo lo que nos acontece en nuestra 

vida y no sólo en nosotros sino en todos los seres humanos y en todas las naciones 

él es soberano en dirige su mundo como él quiere y hacia donde él quiere; en otras 

palabras nos está diciendo este verso que no resistamos a las autoridades porque 

han sido puestas por Dios, que no critiquemos, que no juzguemos ni 

despreciemos a la autoridad. Dicen que el que resiste la autoridad a lo establecido 

por Dios, está en contra de Dios. Y podemos hacernos una pregunta ¿hasta qué 

punto podemos obedecer a las autoridades? Hasta que no vaya en contra de lo 

que la palabra dice, efectivamente Dios puso las autoridades, pero es necesario 

obedecer a Dios antes que a las autoridades que él a puesto. 

Aquí también habla de que estas personas se creen orgullosas porque se creen 

que lo han conseguido por ellas mismas pero el juez a uno humilla y a otro 

enaltece; 

Sal 75:8  Porque hay un cáliz en la mano del SEÑOR, y el vino fermenta (el vino 

ya está a punto de ser debido esto nos dice que la paciencia de Dios está llegando 

al fin, Dios está dando largas para ver si la gente se arrepiente y toma en serio 

servirle, cada vez que la Biblia habla de copas se refiere a las naciones que han 

rechazado a Dios, dice que Dios no olvida, está teniendo paciencia), lleno de 

mixtura, y de éste El sirve (en apocalipsis Juan dice que tiene una visión y de 

todas esas copas están acumuladas todas las injusticias que la gente ha hecho, 

todas estas oraciones que han hecho los siervos de Dios inclusive nosotros 

pidiéndole a Dios que haga justicia, que todas esas injusticias se van acumulando 

en una copa, y se van mezclando bien y llegó un momento que dice que el ángel 

vació la copa y aconteció algo extraordinario, un terremoto, rayos, truenos, todo 

en ese momento se pagará absolutamente todo); ciertamente lo absorberán 

hasta las heces y lo beberán todos los impíos de la tierra.  

Sal 75:9 Pero yo lo anunciaré para siempre; cantaré alabanzas al Dios de Jacob.  

Sal 75:10 Quebraré todo el poderío de los impíos, pero el poderío del justo será 

ensalzado.  

Este es el contraste, es lo que dice apocalipsis 20 y 22 que al final cuando tú ya 

ves que todo esto se derrama, y te das cuenta que Dios hizo justicia, que Dios tuvo 

misericordia de ti en mí y de todas las personas que se han arrepentido y han 

vuelto a él, en otras palabras, del justo, los que han decidido vivir con los 

mandamientos de Dios, dice que el poder del justo será exaltado ¿quién es el 

justo? El que ha sido justificado por la sangre de Yeshúa. Amén 

 


